

Se ha terminado el desguace del vehículo del almirante Carrero Blanco

Ha terminado en la iglesia de los padres jesuitas el desguace del Dodge Dart de matrícula PMM-16416, del que fue presidente del Gobierno, almirante Carrero Blanco. Todas las diferentes piezas del coche, una vez sueltas, fueron sacadas del inmueble y llevadas a los talleres del Parque Móvil.

Como se sabe, el vehículo cayó, por efectos de las explosiones de artefactos de alto potencial, en la calle de Claudio Coello a una terraza, desde la que era imposible sacarlo por otro sistema que no fuera el desguace. El pasado día 28 de diciembre una brigadilla de mecánicos del Parque Móvil inició las operaciones, en las que fue necesario emplear un soplete de etileno para separar los bloques más voluminosos del coche.

Las diferentes piezas, una vez en el Parque Móvil, quedan a disposición del juez que instruye el sumario por el atentado y, por otro lado, en la terraza y otros puntos del edificio se ha comenzado ya la reparación de las partes afectadas por los impactos del Dodge Dart.